



## Denaisis

# Marc-Antoine Olivier reçu à l'Élysée

**DENAIN.** Jeudi, les médaillés olympiques et paralympiques ont été reçus par le président de la République. Parmi eux, le nageur denaisien Marc-Antoine Olivier (*ci-dessous lors d'une cérémonie à Denain*), médaillé de bronze du 10 km en eau libre. Marc-Antoine Olivier, 20 ans, est venu accompagné de ses parents et de son frère. Il a été nommé par le président chevalier de l'Ordre du mérite. François Hollande s'est dit très impressionné par ce nageur longiligne, qui a performé de manière mémorable dans sa catégorie marathon natation eau libre. À l'issue de la cérémonie, le Denaisien a reçu les félicitations de Patrick Kanner, ministre des Sports, Thierry Braillard, secrétaire d'État aux sports, Francis Luyce, président de la Fédération française de natation et de Pierre Guirart, PDG de la société Wyz, signataire du pacte de performance avec le nageur. Lors du vin d'honneur, de nombreux athlètes sont venus congratuler le benjamin des médaillés olympiques.

Marc-Antoine Olivier a repris l'entraînement avec Philippe Lucas, à Narbonne, depuis un mois et demi. Lors de ses deux dernières compétitions en bassin, il a explosé cinq records régionaux. Son retour en bassin, après un an de préparation aux Jeux de Rio, a suscité un grand enthousiasme à la fédération et bien entendu au club de Denain Natation Porte du Hainaut, son club de cœur. ■

A. L. (CLP)

